

## **Kirchenverwaltungswahlen am Sonntag, 24. November 2024**

Zum Jahresende 2024 läuft die Amtsperiode der derzeitigen Kirchenverwaltung ab. Nach der verbindlichen Vorgabe unseres Diözesanbischofs sind deshalb am Sonntag, 24.11.2024 in allen Kirchengemeinden Kirchenverwaltungswahlen abzuhalten.



### **Deshalb dringender Aufruf an die Pfarrgemeinde:**

Eine Kirchengemeinde kann nur funktionieren, wenn ausreichend Gemeindemitglieder bereit sind, ehrenamtlich Aufgaben zu übernehmen bzw. mitzuarbeiten. In der Pfarrei Mariä Himmelfahrt (bei bis zu 6.000 Katholiken) werden 6 Kirchenverwaltungsmitglieder benötigt.

### **Aufgaben der Kirchenverwaltung:**

Als Mitglied der Kirchenverwaltung haben Sie die Möglichkeit, maßgeblich an Entscheidungen teilzuhaben, die die Zukunft unserer Gemeinde prägen. Ob es um die Finanzen, Veranstaltungen, Personalangelegenheiten oder Baumaßnahmen geht, sie sorgt für ein reibungsloses Funktionieren der Gemeinde und gewährleistet die spirituelle und soziale Unterstützung für ihre Mitglieder.

- die gewissenhafte und sparsame Verwaltung des Kirchenstiftungsvermögens
- die Aufstellung, Beratung und Beschließung von Haushaltsplänen und Jahresrechnung
- die Verwaltung und Instandhaltung von Kirchengebäuden, Gemeinderäumen und anderen Immobilien der Gemeinde fällt oft ebenfalls in den Zuständigkeitsbereich der Kirchenverwaltung.

### **Wählbarkeit:**

Als Kirchenverwaltungsmitglied kann gewählt werden,

- wer der römisch-katholischen Kirche angehört
- kirchensteuerpflichtig ist
- im Bereich der Kirchengemeinde seinen Hauptwohnsitz begründet hat
- am Wahltag das 18. Lebensjahr vollendet hat.

### **Deshalb unsere Bitte:**

Melden Sie sich im Pfarrbüro unter Tel. 07309-92766-0 oder Mail [weissenhorn@bistum-augsburg.de](mailto:weissenhorn@bistum-augsburg.de), einem Kirchenverwaltungsmitglied oder bei Stadtpfarrer Lothar Hartmann, wenn Sie Interesse an der sicherlich interessanten, aber auch verantwortungsvollen Aufgabe haben und bereit sind, für die Kirchenverwaltung zu kandidieren.

Gerne nehmen wir auch Kandidatenvorschläge entgegen, wenn Sie jemanden kennen, der für diese Aufgabe in Frage kommt und auch bereit ist, sich zur Wahl zu stellen.